

LA DIAKONIA EN ACTION : Les enfants de Mesaje dans la joie et l'allégresse.

Ils étaient quatre-vingt-quinze (95) enfants ce samedi 30 janvier 2022 venus des quatre coins de la ville de Mesaje département du Donga Mantung pour bénéficier des dons (cahiers, les stylos à billes et bien d'autres friandises) apportés par la Diakonia bras caritatif de YALEF – CAMEROUN.

Ces enfants habitués à la souffrance et au manque d'affection depuis l'hideuse guerre qui sévit dans les régions du Nord-ouest et Sud-ouest du Cameroun depuis bientôt six ans aujourd'hui ont trouvé vie et réconfort dans l'action bienfaitrice et consolatrice des membres de la Diakonia, moniteurs et pratiquants du « Truman healing ». Au-delà des dons physique, l'équipe de la Diakonia a entretenu ces enfants autour du thème : « L'amour que Jésus a pour les enfants ». Thème inspiré du livre de marc au chapitre 10, des versets 13-16 ; une invite des enfants a tourner leurs regards vers Jésus et avoir confiance en Lui.

DIAKONIA IN ACTION: The children of Mesaje in joy and happiness.

Ninety-five (95) children from all over the town of Mesaje, Donga Mantung department, came to benefit from gifts (notebooks, ballpoint pens and many other goodies) brought by Diakonia, the charitable arm of YALEF - CAMEROON.

These children, accustomed to suffering and lack of affection since the hideous war that has been raging in the North-West and South-West regions of Cameroon for almost six years now, have found life and comfort in the benevolent and consoling action of the members of Diakonia, monitors and practitioners of "Truman healing". Beyond the physical gifts, the Diakonia team nurtured these children around the theme: "Jesus' love for children". This theme was inspired by the book of Mark in chapter 10, verses 13-16; an invitation for the children to turn their eyes to Jesus and trust Him.

